



Frau in Rot
Beatrice Körmer
auf Mallorca.

Bea Körmer bringt bald neuen Song

Miss Europe beim Video- Dreh in Palma de Mallorca

Sonne und Meer statt Regen und Schnee. Dafür gibt es aber viel Arbeit.

Perfekt. Gerade erst feierte Miss Europe Beatrice Körmer Erfolge mit ihrem Weihnachtssong. Schon folgt der nächste Streich. Anfang Februar veröffentlicht

Bea ihre neue Single *Just Watch*, zu der sie zurzeit auf Mallorca das Musikvideo dreht. „Der Song soll deutlich machen, dass

ein Nein auch so gemeint ist“, so die Miss zu ÖSTERREICH. Auch im Video will sie ihre Botschaft umsetzen. (war)

